

# MARSH

 MARSH MERCER KROLL  
GUY CARPENTER OLIVER WYMAN

## Comunicado

### Contactos:

Jason Groves  
020 7357 1455  
[Jason.groves@marsh.com](mailto:Jason.groves@marsh.com)

Eileen Mercer  
07990 802 830  
[eileen.mercer@marsh.com](mailto:eileen.mercer@marsh.com)

## **Demanda de soluciones de seguros incrementa mientras que las cenizas volcánicas alteran la cadena logística.....de nuevo**

Londres, 14 de Mayo 2010 – Tradicionalmente, el cubrimiento de seguro para interrupciones en la cadena logística ha requerido un daño físico a la carga para poder iniciar el proceso de reclamación. Sin embargo, debido a la continua interrupción del tráfico aéreo causado por las cenizas del volcán Islandés Eyjafjallajokul, así como acciones industriales en el sector del transporte y disturbios civiles, Marsh ha visto un incremento en la demanda de parte de las organizaciones de un seguro de transporte que incluya cubrimiento por pérdidas o daños no físicos.

En la medida en que reducen costos y aumentan la eficiencia, las organizaciones están creando cadenas logísticas globalmente incrementales y más complejas; sin embargo, la nube volcánica ha expuesto su inherente fragilidad. Las empresas que dependen del aire para transportar sus materias, productos semi-terminados, terminados, o aquellos que usan el transporte aéreo para agilizar el flujo de bienes a los clientes, están en un riesgo latente.

Caroline Woolley, Property Practice Leader para Europa, Medio Oriente y África dice: “Hemos visto un aumento significativo en el interés por un cubrimiento de seguro para la cadena logística no relacionado con daño físico a la carga como los que Marsh ha creado con los líderes aseguradores. El seguro para la cadena logística proveería cubrimiento para algunas pérdidas sufridas por las empresas debido a las interrupciones causadas por la ceniza volcánica que afecta su cadena. Como resultado, un número incremental de organizaciones quieren reforzar su flexibilidad en la cadena logística a través de una evaluación de la misma y con el uso de este tipo de soluciones innovadoras de seguros”

Al utilizar la póliza de seguro para daño no físico de Marsh, los negocios podrían obtener un cubrimiento más amplio a través de la cadena logística, incluida la pérdida de un proveedor, paro de la cadena misma, o interrupciones en servicio relacionados. El cubrimiento puede aplicar para las interrupciones derivadas de una amplia gama de peligros como huelgas, riesgos políticos, brotes de pandemias, o demoras en la cadena por diversas causas.

**Acerca de Marsh**

Marsh es la primera firma mundial en Consultoría de Riesgos y Corretaje de Seguros. Nuestra misión es "crear soluciones a los riesgos y prestar servicios que contribuyan al éxito de nuestros clientes". Desde nuestra fundación en 1871 hemos crecido hasta convertirnos en una empresa con 410 oficinas y 23.000 empleados con presencia en más de 100 países. Prestamos servicios globales de consultoría de riesgos, correduría de seguros, soluciones financieras y gestión de programas de seguros para empresas, organismos públicos, asociaciones, organizaciones de servicios profesionales y clientes particulares. Los ingresos anuales de Marsh superan los 5.200 millones de dólares.

Marsh es una unidad operativa de Marsh & McLennan Companies, Inc. (MMC), una empresa global de servicios profesionales con unos 52.000 empleados e ingresos anuales superiores a los 10.500 millones de dólares.